



D. ARRANZ

Quincuagésima edición

La Usal abre sus cursos internacionales

La Universidad de Salamanca inauguró hoy la 50ª edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas, una cita que contó con la presencia de estudiantes procedentes de los cinco continentes. Durante el acto de apertura, el rector

de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, resaltó las iniciativas impulsadas en los últimos años para mantener una posición de liderazgo en la investigación y en la enseñanza del español. Entre ellas, citó la creación de una Cátedra de Lengua Española específica de Español como Lengua Extranjera y la renovación de Cursos Internacionales, la consecución del Campus de Excelencia Internacional «Studii salamantini».